

Celina Lara. Encantadora reina del volibol

Elite.

Los méritos de los Clubs se cotizan independientemente de los que corresponden a las madrinas que los representan y Celina Lara, la bella madrina del Club Centro, no contó con otros que los valiosos de su simpatía y su belleza para triunfar en el certamen celebrado en el Stadium Nacional en la jornada inaugural de los torneos distritales de Volibol y Atletismo entre cuarenta madrinas que también contaban con los suyos.

El Club Centro es de tan reciente creación que apenas si cuenta con pasado, a no ser que tratemos de referirnos al de su origen, para augurarle un brillante porvenir. Lo averiguamos en el hipódromo, donde casi hemos coincidido Celina, José Maldonado Michelena, Presidente del Club, Gloria Froget la inseparable amiga de la reina, nosotros... y "Centro", un magnífico ejemplar a quien Celina visita con la frecuencia que merece un buen compañero.

– Esta es la razón –nos dice Maldonado con su alegre locuacidad– por la que yo fundé "Publicidad Centro" y más tarde, apenas hace un mes, nos decidimos a inaugurar el "Club Deportivo Centro".

Y Maldonado habla con cariñosa comicidad al oído del noble ejemplar que parece asentir ante las convincentes razones que aduce para augurar un brillante porvenir al caballo y al Club.

Porque –nos dice dedicándonos ahora alguna atención– hemos iniciado nuestras actividades con un fuerte conjunto de volibol, pero después tomaremos parte en competencias de fútbol, atletismo, boxeo amateur... y volibol femenino.

Ahora es Celina quien habla con entusiasmo, la simpática valencianita de 16 años que ha conquistado el preciado reinado de los equipos de volibol del Distrito Federal. Cabello muy negro que contrasta con la delicada blancura de su tez y enmarca aquel óvalo que vuelve a ofrecer el bello contraste de unos ojos negros y el blanco intenso de una dentadura perfecta que siempre esta a flor de labios.

– ¿En qué otra oportunidad ha merecido distinción parecida?

– En mi época de colegiala fui madrina del Liceo "Luis Espelozin" y hace un mes que me eligieron para el "Club Centro".

– ¿Hubo mucha oposición?

– Se presentaron las candidaturas de cinco.

– ¿Qué aficiones deportivas tiene?

– ¡Ah... me gusta mucho el "base-ball"...

– Y es una varguista cien por cien –interviene Gloria riéndose como si acabara de hacer una travesura, mientras Celina asiente sin manifestar sorpresa ni desagrado.

– Además del bolivol –añade la reina– "basquet" y fútbol.

– ¿Y qué especialidades práctica?

– Formo parte del conjunto de volibol del Liceo "Luis Espelozin" y me gusta mucho la natación.

– ¿Alguna afición artística?

– Sí, me gusta el "ballet" y ha formado parte de los grupos artísticos del "Experimental América" y el "Gran Colombia", intervine también en el festival inaugural del "Andrés Bello".

Y hablando de aficiones artísticas surge el tema musical, que parece apasionar a Celina. De los clásicos se inclina, después de vacilar un momento, por Chopin y en el género interpretativo no ofrece dudas la preferencia por el cantante Alfonso Ortiz Tirado.

– ¡Y le gusta el cine! –otra indiscreción de Gloria que da oportunidad a Celina para manifestar sus preferencias por Ingrid Bergman y Gregory Peck.

– ¿Qué responsabilidades tiene como madrina?

– Tengo que animar a mis ahijados –dice en tono festivo y cariñoso– acudiendo a todos los encuentros y alentándoles en todo lo que se refiere a organización y a la realización de nuevas empresas...

– ¡Y cuidar del caballo! –dice Maldonado un poco ofendido por la omisión. Celina subsana la falta acariciando al hermoso ejemplar, oportunidad que aprovecha De los Ríos para disparar con indudable acierto.

La reina volibolista tiene además otra en la que corre algún riesgo de declarar incendios de mayor o menor benignidad, pero ella desconocía éste que en forma de unos versos llegó hasta nuestra redacción. Pero la aclaración de que Luis Báez Guzmán, su autor, forma parte del Cuerpo de Bomberos, a la vez que del equipo de volibol del "Club Centro", nos hace suponer que el siniestro no ofrece ya riesgos y se habrá encargado de apagarlo. He aquí la encendida poesía que suscribe un bombero incendiado:

A Celina

I

Llegaste a la justa triunfadora
por tu porte y tu belleza impar,
tus ojos fueron caja de Pandora,
y tu sonrisa amplia como el mar.

II

Caminaste segura de ti misma
sobre el verde césped deportivo,
irradiando el campo como un prisma,
al recibir del sol su rayo activo.

III

Celina, ¡reina eres!

el deporte en masa te da la bienvenida,
y quiera Dios que en tu reinado fueres
para el atleta
aliciente en su lucha deportiva.

Complacemos así a *Luis Báez Guzmán, bombero*, como suscribe su amable carta y no dudamos que ha de agradar a Celina la dedicatoria. Valgan la disgresión y la cita para hilar este intermedio que nos ha separado de Celina un momento para permitir la intervención del poeta-bombero, y sigamos cuestionando a la reina.

– Estimo –nos dice con igual simpatía respondiendo a nuestra pregunta– que este torneo de volibol que se ha inaugurado servirá en gran modo para impulsar esta especialidad, que va tomando carta de naturaleza en nuestro país al ritmo del creciente interés que se dedica ahora al deporte en todos sus aspectos.

– ¿Algún favorito en el torneo?

Aquí hemos puesto en dificultades a Celina, pero sale airosa con una respuesta tan política como habilidosa:

– Quiero que "Centro" figure entre los primeros.

Y en verdad la reina del volibol distribuye equitativamente sus simpatías respondiendo consecuentemente a las responsabilidades que asume con su reinado.

Y no queremos importunar más a Celina a quien solicitamos antes de marchar que nos acepte entre sus súbditos.